
JAあいち尾東の自己改革に対する
ご意見をお待ちしております。

https://www.jaab.or.jp このボタンを
クリック

たくさんのご意見・ご要望をよろしくお願いいたします
こ
の
箱
を

見
つ
け
て

く
だ
さ
い
！

各支店・店舗・センターにご意見箱とアンケート用紙を設置しています。
なお、ぐりんぷらざのクロスワードパズル応募はがきはご意見箱からもご応募いただけます。
ご意見箱からいただいたクロスワードパズル応募はがきの応募者は当選率アップ！！
皆様からの貴重なご意見・ご要望をたくさんお待ちしております。

JAグループでは、農業者の経営安定や所得増大のため、農業者・JA役職員の声を集め、政治の場に
届ける「農政運動」に取り組んでいます。

国会議員になぜJAグループの代表者が
必要なのか？

国会（政治）は“数が力！”です。

農業・JAの理解者を増やすために必要なことは・・・

国（政治）を動かすには、
国会に一人でも多くの農業・JAの理解者をふやすことが重要です。

●農家・JAの代弁者として、先頭に立って多くの国会議員に
働きかけ、農業・JAの理解者を増やし、まとめていくことが
できる、JAグループの代表議員が必要です。

●規制改革会議やJAへの政治的な
攻撃が繰り返されないためにも、
JAグループ代表議員の
発言力を高め
ることが必要で
あり、上位当選する
ことが必要です。

市川 耕一
代表理事組合長

市川組合長教教教教ええええててててててて！！！！教えて！ JAの農政運動について学び
地域農業を応援しよう
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